

こんにちは！新山保育園です。

回 覧

新山げんきっ子通信

<新山保育園>

令和元年11月

新山の秋



田んぼに霜も降りて、寒い朝になる日もありますが、日中は暖かく秋晴れの日、青空と紅葉した山々に、子どもたちの声が響き渡っています。

秋の遠足（春日公園）

10月10日は秋のバス遠足に出かけました。

県民文化会館でプラネタリウムを観てから公園で遊びました。

到着ー！



先生～
おなかすいた～

遊ぶものいっぱい！



キャー
おもしろ～い



<<お昼の時間>>

ハッピー・ハロウィン！！

10月30日は、毎年恒例のハロウィンのパレードを行いました。子どもたちはなりたい「ガイコツ」や「おばけ」の服装を自分で作って準備をし、当日は思い思いに仮装して、可愛いハロウィン・パレードが出来ました。

下新山コミュニティセンターでは大勢のおばあちゃん方が、集落センターではお家の方が出迎えてくれて、見ていただきました。ありがとうございました。

出発！！



♪とんぼの
めがねは♪



おかしをくれないと
いたずらしちゃうぞ！

魔法使いやお姫様、おばけに変装してパレードしました。



合同地域運営委員会



一年に一度、富県・新山保育園合同で地域運営委員会を開催しています。今年も、クッキングや玉入れを楽しんだあと、合同の地域運営委員会を行い、保育園毎の活動や交流保育の報告、などを確認しました。

この秋は主任児童委員などの委員改正、また地区の役員さんも交代する時期かと思えます。運営委員でお世話になった皆さん、一年間ありがとうございました。

あつた！！

実りの秋！！

今年、さつまいもや、大根が、どちらも大きくて立派なものが収穫できました。さつまいもは焼き芋に、大根は、さくらの会の皆さんとおでんパーティーに使って味わいたいと思います。

重～い！！

さつまいもの 茎
煮てもらおっとーと！

☆・☆・☆ おしらせ ☆・☆・☆

発表会「たのしいあつまり」をします。新山地区の皆さん、見に来て下さい。
12月13日(金) 9時20分開始 です。